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公共施設マネジメント事業計画学校統合地区検討会議における検討事項について   平成３０年度に開催した「入間市公共施設マネジメント事業計画（原案）」に関する市民

説明会やパブリックコメントでは、住民の皆様から様々なご意見をお寄せいただきました。  ご意見の中には、通学距離が長くなることにより、通学手段や安全対策に対するご指摘
など、統合に向けては多くの課題があると認識しています。  また、ご指摘いただいた課題については、下記の「検討予定のテーマ」として課題ごと
にまとめ、検討会議の中でそれぞれ解決策を検討していきたいと考えています。  つきましては、「検討予定のテーマ」を参考にしていただき、この他に検討すべき事項が
ありましたら、枠内にご記入くださいますようお願いいたします。  
【検討すべき事項】         
【検討予定のテーマ】 

テーマ 具体的内容 
◯通学距離が長くなることへの対策 ・通学手段の検討 

・隣接地区を含めた学区の見直し 
◯通学路の安全対策 ・国道１６号横断の安全確保策の検討 

・通学路の防犯対策の検討 
◯防災上の対策 ・河川増水時の安全対策の検討 
◯統合に向けた手順・スケジュール提示 ・統合の進め方の検討 
◯統合後のイメージ提示 ・新校の規模、学習環境等の提示 
◯学校統合に向けた課題整理 ・統合後の名称の検討 

・在校生・卒業生へのケア  
※学校候補地については、現在検討を進めております。候補地を提示させていただいた段階

で、あらためて課題の洗い出しをさせていただく予定です。 
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